

STA Kilian stellt das erweiterte Konzept zur Durchführung des neuen Bürgerhaushaltes, sowie das KDO Modul Bürgerhaushalt vor.

RM Homfeldt und RM Freygang sprechen sich für die Anwendung des Moduls Bürgerhaushalt aus, regen jedoch an, auch eine offline-Abstimmung zuzulassen.

RM Riemer spricht sich ebenso für *zwei* Standbeine aus.

RM Ostendorf wünscht die Auflistung der freiwilligen Leistungen in dem vorgestellten Modul mit einer dazugehörenden Kostenaufstellung. RM Kloß regt an, Maßnahmen ein zu pflegen, die seitens der Verwaltung schon in Planung seien. RM Homfeldt regt an, hierzu den Themenbaum des Moduls zu nutzen.

RM Ostendorf wünscht sich als Ergebnis eines durchgeführten Bürgerhaushaltes am Ende auch eventuelle Kürzungen.

Auf Nachfrage von RM Freygang teilt STOAR Idel mit, dass der Abschlussbericht des Bürgerhaushaltes dem Haushalt beiliegt und somit jedem Bürger zugänglich ist.